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Монтаж мобильной камеры для проведения ВТД

Общий объем финансирования инвестиционной программы ПАО «Газпром» на 2024 год — 1 573,627 млрд руб. Окончательные параметры 
инвестиционной программы и бюджета будут утверждены Советом директоров ПАО «Газпром».

45 (1835) 01 декабря 2023 г. Корпоративная ãаçåта ÎÎÎ «Ãаçпроì транñãаç Саратов» 

Александр АЗАРКИН

Правление ПАО «Газпром» приняло к сведе-
нию информацию о предварительных итогах 
работы компании в 2023 году и о прогнозе 
инвестиционной программы и бюджета (фи-
нансового плана) на 2025–2026 годы. Прав-
ление также одобрило проекты инвестици-
онной программы и бюджета (финансового 
плана) на 2024 год.

В соответствии с проектом инвестицион-
ной программы на 2024 год, общий объем 
ее финансирования составит 1 573,627 млрд 
руб. Одобренный финансовый план обеспе-
чит покрытие обязательств ПАО «Газпром» 
без дефицита, в полном объеме. Решения 

ПрАвление «ГАзПрОмА» ОдОбрилО ПрОекты 
инвеСтициОннОй ПрОГрАммы и бюджетА нА 2024 ГОд

по привлечению заемных средств в рам-
ках Программы заимствований планирует-
ся принимать исходя из рыночных условий, 
ликвидности и потребности ПАО «Газпром» 
в финансировании.

Информация о предварительных итогах 
работы ПАО «Газпром» в 2023 году, проек-
ты инвестиционной программы и бюдже-

та компании на 2024 год, прогнозные по-
казатели инвестиционной программы и 
бюджета на 2025-2026 годы будут внесе-
ны на рассмотрение Совета директоров 
ПАО «Газпром».

вСе ПрОшлО ПО ПлАну

Лахта-Центр, фото Антон Галахов

диАлОГи О вАжнОм

нА Пути Перемен

Годовая программа внутритрубной дефекто-
скопии выполнена.

Общая протяженность обследованных 
участков составила 770,61 км. Это средний 
показатель последних лет. Зато по количе-
ству участков – 31 – текущий год стал од-
ним из рекордных за последнее время. Поч-
ти половина из них была диагностирована 
при помощи мобильных камер приема и за-
пуска. Еще одна особенность – в трех фили-
алах проведены работы методом тросового 
протаскивания.

Последним в плане 2023 года значился 
двухкилометровый участок магистрального 
газопровода Средняя Азия – Центр в Мокро-
усском ЛПУМГ. Здесь в непростых погод-
ных условиях была проведена внутритруб-
ная дефектоскопия второй нитки САЦ-2.

Работы выполнены при помощи врезки 
мобильных камер приема и запуска очист-
ных и диагностических устройств. В них 
приняли участие производственные службы 
филиала, работники УАВР, ИТЦ, УТТиСТ. 
Контроль за ходом мероприятий по обсле-
дованию вели специалисты ПОЭМГ и груп-
пы главного сварщика. Инспекционные сна-
ряды сделали качественную запись, на осно-
вании которой будет принято решение о про-
ведении ремонтных работ и устранении де-
фектов.

Владимир Луллис

Гостем рубрики стал начальник умтСик владимир луллис. С руководителем одного из самых 
непростых направлений в деятельности предприятия, которое напрямую влияет на производственные 
процессы, мы поговорили о сегодняшнем дне управления, изменениях последних лет, проблемах 
и путях их решения.

Важная деталь, которая бросилась в глаза с 
первых минут разговора – тотальная заня-
тость собеседника. В его записной книж-
ке день расписан поминутно, появляющи-
еся встречи приходится буквально «утрам-
бовывать» в план. Сплошные совещания, 
переговоры и новые задачи, параллельно 
идут многочисленные телефонные звонки. 
Даже четкая расстановка приоритетов и пе-
дантично составленный график не спасают. 
Многие вопросы приходится решать уже 
после окончания рабочего дня и в выход-
ные, которые зачастую являются таковыми 
только формально.

– Владимир Владимирович, около полу-
тора лет назад произошло значимое для 
управления событие – значительная часть 
коллектива, администрация и снабженче-
ские отделы переехали в центральный офис 
Общества на проспекте 50-летия Октя-
бря. Как сказалось это изменение на рабо-
те УМТСиК?

– В целом перемены сыграли положи-

тельную роль для процессов комплектации 
и поставки материалов. Безусловно, для эф-
фективной коммуникации и быстрого взаи-
модействия наших работников с отделами и 
службами администрации – например, пла-
новиками, финансистами – это благо. Пере-
езд многое дал в плане улучшений условий 
труда, экономии времени работников на до-
рогу до работы и обратно, что снизило теку-
честь кадров в этих подразделениях, к нам 
пошла молодежь. При этом мы оставили не-
сколько специалистов по снабжению, кото-
рые ведут огромную работу по оперативному 
оформлению документов – накладных, при-
ходов и расходов, на базе в районе Сторо-
жевки. Мне лично базы, конечно, не хватает, 
выезжать туда удается не чаще двух раз в не-
делю. А ведь именно там происходят многие 
процессы, требующие управления и контро-
ля. В связи с этим отмечу ответственный труд 
главного инженера филиала – Олега Жоголева. 

>>> стр.3

Инвестиционная программа ПАО «Газпром» на 2024 год предусматривает средства для 
финансирования приоритетных проектов. В их числе: дальнейшее развитие центров га-
зодобычи на полуострове Ямал и Востоке России, магистрального газопровода «Сила 
Сибири», газоперерабатывающего комплекса «Газпрома», газификации российских реги-
онов, а также проекты, обеспечивающие пиковый баланс газа.
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в Стремлении к ПОрядку и ПрОизвОдительнОСти

Филипп КОЧЕТКОВ

Дмитрий Ладыгин

жизнь филиАлА

Инженер по КИПиА 1 категории Дмитрий Носов

н
а вопросы корреспондента редак-
ции ответил Дмитрий Ладыгин, бук-
вально две недели назад заступив-

ший на должность начальника Мещерского 
ЛПУМГ, но посвятивший данному филиалу 
всю трудовую жизнь.

«Этим летом мы провели большой объем 
работ по внутритрубной диагностике – на 
участках Бековского и Тамалинского отво-
дов. Врезали мобильные камеры запуска и 
приема, монтировали и демонтировали их, 
проводили ВТД, результатом которой стали 
предварительные заключения по дефектам 
категории «А». Эти дефекты мы уже устра-
нили, остались дефекты категории «Б», с ко-
торыми мы справимся в течение двух лет.

На Тамалинском отводе была очень се-
рьезная проблема – в опасной зоне находи-
лись дорога на поселок Тамала и ГРС «Та-
мала». Мы обдумали все варианты, а на-
чальник линейно-эксплуатационной служ-
бы Сергей Кузякин предложил отвести этот 
затвор при помощи двух сорокапятиградус-
ных отводов. В результате опасная зона ушла 
в сторону – ВТД можно было проводить без 
ограничений.  Предложили Сергею Васи-
льевичу представить идею как рацпредло-
жение с экономическим эффектом. С помо-
щью всех коллег, в том числе группы эконо-
мического анализа под руководством Ната-
льи Урмаевой, сделали это. Экономический 
эффект составил более 3,5 миллионов рублей! 
План по экономическому эффекту в этом году 
мы перевыполнили почти на 130 %», – рас-
сказал Дмитрий Викторович. 

Он отметил, что в этом году в филиале 
также занимались лакокрасочными рабо-
тами – обновили пылеуловители первого и 
второго цехов, а также все маркировки. Кро-
ме того, большое внимание уделялось при-
ведению запорной арматуры в соответствие 
с СТО «Газпром трансгаз Саратов». Специ-
алисты филиала провели ее техническое об-

мы продолжаем традиционную рубрику, в которой рассказываем о жизни филиалов «Газпром трансгаз Саратов». Сегодня читатели «Голубой магистрали» 
узнают об актуальных производственных процессах мещерского лПумГ, которому в 2023 году исполнилось 55 лет.

Административное здание Мещерского ЛПУМГ на рассвете

служивание на газопроводах-отводах и на 
линейной части. 

«В этом году, в преддверии устранения 
дефектов на газопроводе Петровск-Елец, 
мы выводили из использования участок ма-
гистрали. С помощью мобильных компрес-
сорных установок откачали газ из ремонти-
руемого участка, сохранили его в большом 
объеме, помогли даже Петровскому ЛПУМГ 
– откачали газ и с их участка», – продолжил 
Дмитрий Ладыгин. 

Он отметил, что специалисты Мещер-
ского филиала после проверки готовности 
собственных объектов к осенне-зимнему 
периоду выезжали на помощь коллегам из 
Петровского ЛПУМГ – помогали им в ре-
визии и техническом обслуживании запор-
ной арматуры.

«Сейчас, в преддверии прихода морозов в 
Москву, а мы всегда работаем на столичном 
направлении, проводим пробные пуски. У 
нас из шести агрегатов в наличии пять дви-
гателей, их и будем пробовать – по плану Об-
щества», – поделился Дмитрий Викторович.

Начальник Мещерского ЛПУМГ также 
рассказал, что в этом году в филиал пришло 
немало новой техники – пятиместный ГАЗ 
«Соболь» с вместительным кузовом, газо-
вый тягач КамАЗ, который позволит возить 
передвижной автомобильный газовый за-
правщик (ПАГЗ) на заправку в Пензу, что-
бы потом питать технику филиала. Кроме 
того, в ЛПУМГ доставили газовый самосвал 
КамАЗ, который давно ждали, а в прошлом 
году КамАЗ-вахтовку, укомплектованный 
для проведения аварийных работ.

Также в Мещерское ЛПУМГ поступил, 
согласно нормам оснащения аварийной тех-
никой, второй трубоукладчик «Четра». Ког-
да приедут наладчики, работники филиала 
начнут монтировать стрелу. А наладчики на-
строят приборы.  

Скоро в филиал приедет и бортовой 

КамАЗ-вездеход – он уже находится в УТ-
ТиСТ.

«Ждем разрешения от заместителя гене-
рального директора Общества Андрея Вла-
диславовича Подгорнова, а затем сразу пе-
регоним вездеход к нам», – поделился Дми-
трий Ладыгин.

В этом году в филиале органами Ростех-
надзора проводилась плановая проверка ше-
сти газораспределительных станций. Нака-
нуне работники Мещерского ЛПУМГ со-
вместно со службами ГРС, КИП, ЭВС под-
готовили каждую ГРС к проверке.

Инженер по контрольно-измерительным 
приборам и автоматике службы автомати-
зации и метрологического обеспечения Ме-
щерского ЛПУМГ Дмитрий Носов расска-
зал, что в августе этого года проводился ка-
питальный ремонт САУ ГПА «Агат 1М» 
– были установлены видеографические ре-
гистраторы и регистраторы событий.

«Подключили аналоговые сигналы, ре-
зервные термометры сопротивления по тем-
пературе подшипников, термопреобразова-
тели температуры ТВД к видеографическим 
регистраторам. Дискретные сигналы к реги-
страторам событий. Теперь мы сможем фик-
сировать параметры температуры подшип-
ников, температуру продуктов сгорания пе-
ред ТВД и после ТНД, температуру продук-
тов сгорания до и после регенератора, дис-

кретные сигналы турбины, положение кра-
нов с записью в журнал событий. Сможем 
оперативно реагировать на внештатные и 
аварийные ситуации. Фиксация данных по 
турбине очень важна при расследовании 
аварийных остановов ГПА», – объяснил он.

Напоследок Дмитрий Ладыгин обозна-
чил первостепенные задачи филиала, а 
также наметил дальнейшие планы работы. 

Он подчеркнул, что самое важное – бес-
перебойный транспорт газа и техническая 
исправность оборудования. Чтобы достичь 
этого, по его мнению, требуется неукосни-
тельное соблюдение требований производ-
ственной безопасности. Способствовать 
достижению второй из двух важнейших 
составляющих будет новый специалист по 
охране труда – Сергей Бельтюков.

«Я всегда стремился, чтобы у нас было 
очень мало нарушений по четвертому и тре-

тьему уровням аудита, чтобы во всех служ-
бах были вовремя составлены документы, 
вывешены схемы, маркировки и прочее. Для 
этого у меня теперь, когда я стал начальни-
ком, рычагов больше – будем стремиться 
снижать число несоответствий, – резюмиро-
вал он.

Обновленные пылеуловители после покраски Новый трубоукладчик для работ на трассе

Очередная поставка техники в филиал

Приказ министерства газовой 
промышленности СССр и приказ 
управления газопроводов «Средняя 
Азия-центр» N 179 о создании 
мещерского линейного управления 
магистральных газопроводов был 
подписан 4 ноября 1968 года
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нАши дОСтижения

Маргарита БОРИСОВА 

Сразу два бухгалтера Общества стали победителями конкурса «лучший бухгалтер ПАО «Газпром» в 2023 году. в номинации «лучший бухгалтер 
коммерческой организации» третье место занял руководитель укГ балашовского лПумГ илья Паницков. в номинации «лучший налоговый консультант» 
лауреатом стал ведущий бухгалтер Администрации Сергей чекунаев. Победители также приняли участие во всероссийском конкурсе «лучший бухгалтер 
россии – 2023». илья Паницков одержал победу в номинации «лучший бухгалтер коммерческой организации».

Беседовал Александр АЗАРКИН

м
ы поговорили с Ильей Александро-
вичем о том, как быть успешным в 
мире цифр, накладных и проводок.

- Какое у Вас образование? Расскажите о 
своих обязанностях.

- В 2010 году я окончил Саратовский го-
сударственный социально-экономический 
университет по специальности «Бухгалтер-
ский учет, анализ и аудит в коммерческих 
организациях». В Обществе работаю 14 лет, 
с 2009 года. Очень хотелось применить тео-
ретические знания на практике и на послед-
нем курсе удалось попасть на собеседование 
к Александру Юрьевичу Бородавко, который 
на тот момент занимал должность главно-
го бухгалтера. Мне кажется, я могу дослов-
но воспроизвести эту беседу и сейчас, на-
столько она произвела на меня положитель-
ное впечатление. Сначала работал в филиале 
«Саратовавтогаз» в должности бухгалтера. 

С 2018 года, благодаря случаю и доверию, 
оказанному главным бухгалтером Светланой 
Михайловной Загайновой, работаю руково-
дителем учетно-контрольной группы Бала-
шовского ЛПУМГ. За время работы в филиа-
ле «Саратовавтогаз» мне удалось потрудить-
ся практически на всех участках бухгалтер-
ского учета. В Балашовском ЛПУМГ меня 
встретил слаженный коллектив бухгалтеров, 
который и по сей день работает как настоя-
щая команда. Рад был стать ее частью.

- Это Ваше первое участие в конкурсах – 
ПАО «Газпром» и всероссийском?

- В 2020 году я участвовал в корпоратив-
ном конкурсе ПАО «Газпром», призовых 
мест не занял, но приобрел опыт участия, 
понимание формата и уровня вопросов.

- Каковы были условия участия в конкур-
сах? 

-Для участия в конкурсе ПАО «Газпром» 
каждому дочернему обществу предлагалось 
самостоятельно определить кандидатов. В 
соответствии с планом Мероприятий по под-
готовке специалистов бухгалтерских служб 
для участия в конкурсе на звание «Лучший 
бухгалтер России», утвержденным генераль-
ным директором, был проведен отбор канди-
датов для участия в конкурсе. По результа-
там конкурсного отбора была одобрена моя 
кандидатура.

Номинаций было три: «Лучший глав-
ный бухгалтер коммерческой организации», 
«Лучший бухгалтер коммерческой организа-
ции» и «Лучший налоговый консультант». 
Газпром проводил конкурс в сентябре, а по-
том результаты всех конкурсантов направ-
ляли для зачета во Всероссийском конкур-
се «Лучший бухгалтер России – 2023», кото-

рый закончился 31 октября. 
- Почему Вы решили принять участие в 

конкурсах?
- Чем сложнее задача – тем интереснее, 

тем более, что такие предложения бывают 
не каждый день.

- Сколько участников насчитывал всерос-
сийский конкурс?

- Около двух с половиной тысяч человек 
из более чем семидесяти регионов нашей 
страны.

- Какие задания Вы выполняли?
- Были задания-ситуации по самым раз-

ным участкам бухгалтерского учета, нуж-
но было правильно отразить это проводками 
на счетах бухгалтерского учета. Учет основ-
ных средств, их модернизация и переоценка, 
учет запасов, аренды и ставшая сейчас акту-
альной тема – расчет с работниками, полу-
чившими налоговый статус нерезидента.

- Какую награду предполагает победа?
- Даже не думал о наградах. Первооче-

редной задачей, которую поставило пере-
до мной руководство, было еще раз доказать 
высокий профессиональный уровень бух-
галтеров нашего Общества и вывести его в 
число призеров. 

Центральный конкурсный совет награ-
дил меня почетным дипломом, а также в со-
ответствии с положением о конкурсе мне 
предоставлена возможность в течение года 
стать членом Института профессиональных 
бухгалтеров и аудиторов России (ИПБ) и по-
лучить аттестат, соответствующий номина-
ции конкурса, без обучения, сдачи экзаме-
нов и без оплаты вступительного членского 
взноса.

- Что дает членство в ИПБ?

- Членство ИПБ – это своего рода под-
тверждение компетенции и причастность к 
сообществу бухгалтеров со всей России. Я 
считаю профессию бухгалтера престижной 
и очень значимой, что бы кто не говорил про 
автоматизацию и прочее. Думаю, даже ис-
кусственный интеллект попросит помощи 
человека, когда услышит первую же задачу 
из тех, перед которыми нас ежедневно ста-
вят производственные службы. Конечно, я 
воспользуюсь предложением стать членом 
ИПБ.

- Что помогло Вам победить?
- Хочу поблагодарить за помощь в подго-

товке к конкурсу коллег бухгалтерии ООО 
«Газпром трансгаз Саратов», а также близ-
ких, которые верят в меня. Особенно моего 
пятилетнего сына, которому во время подго-
товки к конкурсу пришлось некоторое вре-
мя играть одному и не просить склеить по-
ломанного фиксика или расцепить детали 
«Лего».

Сергей Чекунаев

Илья Паницков

диАлОГи О вАжнОм

нА Пути Перемен
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Значительная часть вопросов сейчас ложит-
ся на его плечи. 

– База по хранению и реализации 
материально-технических ресурсов – это 
комплекс с огромной территорией, постро-
енный почти 35 лет назад и требующий по-
стоянного обновления. 

– Действительно на базе ведется боль-
шая работа в плане улучшения условий тру-
да коллектива и благоустройства. Освобо-
дившиеся после переезда площади исполь-
зуем для более эргономичного и свободного 
размещения работников.  В последнее время 
своими силами мы провели ремонты в поме-
щениях отделения обеспечения защиты иму-
щества, участков МТР № 1 и № 2. Занимаем-
ся обустройством тренажерного зала – что-
бы у работников была возможность зани-
маться спортом в свободное от работы вре-
мя. Совместный труд, направленный на об-
щее благо, сплачивает коллектив, все участ-
ки и службы друг другу помогают. Это ра-
дует. Большим событием для филиала дол-
жен стать ввод в эксплуатацию после рекон-
струкции новой модульной котельной, блоки 
которой уже установлены.

Говоря о подразделениях УМТСиК, остав-
шихся на прежнем месте, не могу не сказать 
добрые слова в адрес нашего хозяйственного 
участка во главе с Александром Котякиным. 
Молодой руководитель работает относитель-
но недавно, зарекомендовал себя с хорошей 
стороны. Показательна ситуация в службе 
энерговодоснабжения. Здесь персонал поме-
нялся на две трети всего за несколько лет, но 

ребята стараются, делают все, чтобы смена 
поколений и кадровая ротация прошли для 
производства безболезненно.

Отдельных теплых слов заслуживает 
учетно-контрольная группа филиала. Не бу-
дет преувеличением сравнение ее работы с 
самыми точными часами. Большая заслуга в 
этом руководителя – Светланы Головановой 
– профессионала, которого нужно ставить в 
пример. Ее отличает правильный подход к 
делу, она – золотой актив управления.

– Перейдем к проблемным вопросам, ко-
торые удалось решить за последнее время.

– Уже второй год подряд нам удается су-
щественно сократить сроки поставки МТР. 
Если ранее большая часть поставок прихо-
дилась на четвертый квартал, то сейчас прак-
тически весь перечень, 90 % материально-
технических ресурсов поставляется уже к 
концу сентября. В этом заслуга всех участ-
ников процесса. В том числе начальника от-
дела Дмитрия Лопатина, инженера 1 катего-
рии Владимира Косова, ведущего инженера 
Алексея Минина. Положительно отмечу ра-
боту по организации своевременной постав-
ки средств индивидуальной защиты и лич-
ный вклад ведущего инженера Дины Иржа-
новой. 

Сейчас филиал плотно работает по 2024 
году. Подписываются спецификации по объ-
ектам капитального ремонта, оборудованию, 
не требующему монтажа. Своевременно 
оформляется соответствующая документа-
ция и бухгалтерская отчетность для выдачи 
МТР в филиалы Общества. По этому направ-

лению в числе передовиков назову инжене-
ров 2 категории Ольгу Таштанову и Екатери-
ну Комратову. В том числе благодаря им мы 
не только вернулись в регламентные сроки, а 
идем даже с небольшим опережением.

Еще одна проблема, с которой мы пери-
одически сталкиваемся – это изменение ли-
митов финансирования для обеспечения по-
ставки МТР. Связано это в том числе и с ин-
фляцией, и в целом с трансформацией эко-
номических процессов в стране. В заявоч-
ной компании цена за единицу указывается 
одна, приходит спецификация – существен-
ное удорожание! Здесь нельзя не сказать о 
постоянном взаимодействии с центрами фи-
нансовой ответственности. В связи с этим с 
положительной стороны выделю специали-
стов производственных отделов по эксплуа-
тации компрессорных станций, магистраль-
ных газопроводов и газораспределительных 
станций. Они и лимиты свои защищают хо-
рошо, и оперативно отрабатывают возника-
ющие изменения с нашими специалистами. 

– Положительные перемены невозмож-
ны без кадрового благополучия. Как обсто-
ят дела в УМТСиК с этим вопросом?

– Не буду лукавить, определенные труд-
ности мы время от времени испытываем. 
Требования к персоналу постоянно растут, 
а конкуренты на рынке труда не дремлют 
и предлагают порой более выгодные усло-
вия. Особенно это ощущается на базе, ко-
торая территориально располагается в рай-
оне, где в последнее время осуществляется 
несколько инвестпроектов, строится круп-
ный логистический центр. Но и здесь мы с 
людьми работаем, в том числе на перспекти-
ву. Устраиваем молодежь на рабочие долж-
ности, как говорится «на посмотреть». Тех, 

кто себя проявляет, обучаем и переводим на 
инженерно-технические должности. Могу 
сказать, что отношение к работе всегда воз-
вращается сторицей. Приведу пример. Ле-
том в больших объемах приходила труба 
под капитальный ремонт, нагрузка на ра-
ботников была значительная, в один из дней 
уже после окончания рабочего дня внепла-
ново пришел очередной груз. Начальник 
участка Алексей Гущин, начальник участ-
ка, заместитель начальника базы Илья Ан-
дреев и начальник участка МТР № 2 быстро 
и без лишних вопросов втроем организова-
ли разгрузку техники поставщика. Из таких, 
на первый взгляд, мелочей, нюансов и скла-
дывается работа на базе УМТСиК, которая 
способствует положительным результатам. 

– Управление внесло свой вклад в начало 
поставок российского газа в Узбекистан. 
Расскажите, как это было.

– Честно признаюсь в самом начале каза-
лось, что поставленная задача невыполни-
ма. Слишком уж сжатые были сроки. Но я 
еще раз убедился, что при правильной орга-
низации и строгом контроле со стороны со-
ответствующих руководителей даже невоз-
можное – возможно. Процесс был отлажен 
четко, каждый понимал свою задачу. Са-
мым сложным кейсом для нас было обеспе-
чить поставку двух запорных регуляторов с 
омского завода. Здесь нам, в частности, по-
мог производственный отдел по эксплуата-
ции магистральных газопроводов – его ве-
дущий инженер Андрей Камышанов лично 
на месте контролировал процесс изготовле-
ния и отгрузки. При всех проблемах в срок 
мы уложились. 
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Александр АЗАРКИН

СПОрт

вСе выше и выше!

Ãолубая ìаãиñтраль 45 (1835) 01 дåкабря 2023 ã.

25 ноября 2023 года в СОк «родничок» прошел 
турнир по баскетболу, посвященный 30-летию 
ПАО «Газпром».

в  2023 году на нашем предприятии про-
ходит серия турниров, посвящен-
ных 30-летию ПАО «Газпром». В них 

принимают участие команды предприятий 
топливно-энергетического комплекса. Се-
годня расскажем о предпоследних соревно-
ваниях цикла – баскетбольных баталиях.

В этот день средний рост посетителей 
«Родничка» был существенно выше обычно-
го. Неудивительно – ведь игра в оранжевый 
мяч предполагает наличие недюжинных фи-
зических данных. Но как показывает прак-
тика – антропометрия не главный критерий. 
Баскетбол считают одним из самых команд-
ных видов спорта, где важны взаимопонима-
ние, тактика и дисциплина.

В турнире приняли участие пять команд 
организаций топливно-энергетического 
комплекса Саратовской области. Они пока-
зали зрелищную и динамичную игру на ра-
дость преданным болельщикам. И пусть 
уровень подготовки соперников существен-
но отличался, это не стало причиной поте-
ри интереса к игре. Каждый игрок каждой 
команды старался и выкладывался по мак-
симуму, чтобы быть честным перед собой и 
партнерами.

Отметим команду Саратовского филиала 
ООО «Газпром энерго». Вперед своих пар-

нАГрАдА

рАбОтА «нА вырОСт»

24 ноября 2023 года в здании Областной 
универсальной научной библиотеки состо-
ялось награждение победителей городского 
конкурса «Учеба#Занятость#Успех#2023» 
среди работодателей.

ООО «Газпром трансгаз Саратов» отме-
чено Благодарственным письмом комитета 
по труду и социальному развитию админи-
страции МО «Город Саратов» за 1 место в 
конкурсе. Наше предприятие получило на-
граду за организацию временного трудоу-
стройства несовершеннолетних в возрасте 
14-18 лет в свободное от учебы время. 

На мероприятии присутствовали руково-
дители и специалисты структурных подраз-
делений городской администрации, област-
ного центра занятости населения, работода-
тели, подростки и их родители. 

Общество представил заместитель гене-
рального директора по управлению персо-
налом Вадим Афанасьев. Вадим Вадимо-
вич подчеркнул, что в период летних кани-
кул 2023 года в администрацию и филиалы 
предприятия были временно трудоустроены 
147 школьников, которые получили бесцен-
ный опыт работы на производстве.

Помимо этого, предприятием ведется ак-
тивная профориентационная работа, в ходе 
которой наши специалисты посещают шко-
лы, устраивают для молодежи экскурсии на 
объекты, знакомят с профессиями газовой 
отрасли.

нАш юбиляр

ПОздрАвляем!

тнеров вел начальник предприятия, Игорь 
Симаченко. И пусть победить в этот день 
коллегам-энергетикам не удалось, благода-
рим их за волю к победе, спортивный харак-
тер и несколько по-настоящему классных 
игровых эпизодов. 

Четвертое место в турнире заняли спор-
тсмены из ПФ «Приволжскгазгеофизика» 
ООО «Газпром недра», которые запомни-
лись боевым характером и умением попа-
дать в кольцо из самых неочевидных пози-
ций.

Призовую тройку замкнули баскетболи-
сты из саратовских управлений ООО «Газ-
пром ПХГ», объединенных под знаменем 
одного из них – УАВР и КРС. Поздравляем 
быстрых, напористых, неуступчивых под-
земщиков. Их игра была такой же яркой, как 
и их форма.

В финальном матче же встретились силь-
нейшие команды турнира, сборная Общества 
и сборная Саратовского отряда охраны фили-
ала ПАО «Газпром» Приволжское межрегио-
нальное управление охраны ПАО «Газпром» в 

В атаке – саратовский отряд охраны

Выше знамя спорта!

Гид

д
о Нового года остается не так много 
времени, но этого достаточно, чтобы 
пройти полный процесс преображе-

ния и стать лучшей версией себя уже сей-
час. Не упустите свой шанс и начните пере-
загрузку 4 декабря! Участвуйте в новогод-
нем марафоне в ГИД, и вы удивитесь, к ка-
ким успехам вас приведут изменения.

время чудеС
С 4 декабря вас ждут:
– 3 недели эффективных заданий и неве-

роятных результатов;
– 3 000 баллов ГИД, которые можно полу-

чить, выполнив все задания каждой недели;
– суперрозыгрыш топовых подарков из 

призового фонда более 1000000 рублей — 
смартфоны, техника для дома, сертификат 
на путешествие и многое другое!

Трансформация. Новая жизнь. Невероят-
ный результат. Войдите в Новый год другим 
человеком! До встречи в ГИД!

к
аким должен быть хороший 
специалист-кадровик? Конечно, гра-
мотным и компетентным. Безусловно, 

открытым, коммуникабельным и доброжела-

мобильное приложение дарит возможность 
окунуться в атмосферу праздника и выиграть 
множество ценных призов!

четвертого декабря юбилей отмечает ведущий инженер отдела кадров и трудовых отношений 
ирина некрасова.

тельным. Таким, как Ирина Юрьевна. 
Совсем юной, восемнадцатилетней де-

вушкой пришла Ирина Некрасова на наше 
предприятие и с тех пор не представляет 
свою жизнь без него, без его людей. Колле-
ги уже привыкли, что при встрече она всегда 
одарит лучезарной улыбкой, участливо по-
интересуется о ходе дел, порадуется успе-
хам, разделит заботы. 

Не только по служебной необходимости, 
но и по велению души она делает все необ-
ходимое, чтобы работники Общества разви-
вались в профессиональном и личностном 
плане. Ирина Юрьевна контролирует выпол-
нение графиков обучения, отвечает за пере-
подготовку и повышение квалификации, со-
блюдение плановых лимитов финансиро-
вания данных процессов. О таких, как она, 
справедливо говорят: трудоголик. 

Уважаемая Ирина Юрьевна! Поздравляем 
Вас с юбилеем и желаем оставаться такой же 
энергичной и оптимистичной. Пусть жизнь 
преподносит только приятные сюрпризы, а 
удача будет Вашим верным и постоянным 
спутником. Счастья, любви, благополучия!

г. Самаре. Участники главного матча, хорошо 
знакомые друг с другом по розыгрышам Спар-
такиады ООО «Газпром трансгаз Саратов», 
выдали поединок достойный финала. Сильнее 
в нем оказались наши ребята, которые и стали 
обладателями красивого кубка.

Заключительным в серии соревнований, 
посвященных 30-летию ПАО «Газпром», 
станет турнир по настольному теннису.

Блок-шот от самого высокого игрока турнира Алексея Бауэра из команды ООО «Газпром трансгаз Саратов»

Александр АЗАРКИН

Коллектив отдела кадров и трудовых 
отношений


